

Viernes 24 de junio | 2022

Continúa IVEC difundiendo el legado de las mujeres artesanas de Veracruz, en el marco del Día Naranja

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del Centro Cultural Atarazanas, invita a disfrutar de la siguiente emisión de la serie de charlas virtuales “Artesanas, legado de Veracruz”, que contará con la participación de Balbina Aparicio. La actividad se transmitirá el sábado 25 de junio, en punto de las 16:00 horas, a través del Facebook [@CentroCulturalAtarazanas](https://www.facebook.com/CentroCulturalAtarazanas).

“Artesanas, legado de Veracruz” es una serie del Centro Cultural Atarazanas, espacio virtual en el que las mujeres artesanas de la entidad veracruzana pueden compartir su quehacer creativo, el proceso de elaboración de sus piezas y el contexto social en el que se desarrollan.

En esta emisión se contará con la participación de Balbina Aparicio Hernández, artesana reconocida en la Huasteca baja y las diversas regiones del estado de Veracruz por sus aportes en el trabajo textil. Oriunda del municipio de Benito Juárez, labora en una microempresa familiar que expone y vende artesanía textil a nivel local, regional y nacional, piezas que se caracterizan por su gran calidad y técnica.

Sigue la transmisión de “Artesanas, legado de Veracruz” el sábado 25 de junio a las 16:00 horas, a través de la cuenta de Facebook [@CentroCulturalAtarazanas](https://www.facebook.com/CentroCulturalAtarazanas). Consulta la programación del Centro Cultural Atarazanas y la red de recintos culturales del IVEC en www.ivec.gob.mx y las redes sociales Facebook, Instagram y YouTube [@IVECoficial](https://www.instagram.com/IVECoficial), así como el Twitter [@IVEC_Oficial](https://twitter.com/IVEC_Oficial).

#UsaCubre bocas

